

# 紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.3

令和6年 6月10日 発行

校長



6月に入り、だんだん初夏の訪れを感じる季節になりました。花壇のヒマワリが、このところぐんと大きくなっていて、目を見張ります。また、サボート教室で育てている野菜も、ぐんと大きくなっています。夏の開花や収穫が今から楽しみです。

今月は、学校のために、たくさんの方々にお手伝いをいただきました。紙屋地区は、協力体制がすばらしいと改めて思いました。

さて、今月の学校の様子をお知らせします。

## 奉仕作業～ありがとうございました～

6月1日(土)に実施しました。児童、保護者、職員、地域(一徳会)の皆様あわせて約100名ほどの皆様にお手伝いいただきました。午前7時から約2時間続けて、全員が熱心に作業を行い、学校がとてもきれいになりました。おかげさまで、安全安心な学習環境が整いました。皆様、大変お忙しい中、誠にありがとうございました。



【草刈り作業の様子】



【子ども達のお手伝いの様子】



【きれいに整備された学校入口の様子】



## 一徳園がきれいになりました

5月26日～27日に一徳園の草刈作業をしていただきました。皆様、ありがとうございました。

## 水道修理～ありがとうございました～

6月6日(木)に、(株)小園建設興業様、(株)菊水設備様、(株)吉行産業様にボランティアで水道修理をしていただきました。おかげさまで、男子トイレの水がなくて困っていたところや、手洗い場で水が出ずで困っていたところや水漏れがあつて困っていたところが、全て修理され、快適な環境が整いました。ボランティアの皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。



【修理の様子】

## 5年生の田植え体験

5月26日(金)に5年生が、中学生と一緒に田植え体験をしました。今年は、子ども達の人数が多かったので、一層にぎやかに感じました。

地域コーディネーター(様)やPTA生活指導部の皆様のご協力をいただき、子ども達は貴重な体験をすることができました。ありがとうございました。



【田植えの様子】

## プール清掃

もうすぐ水泳が始まります。6月6日(木)にプール清掃を行いました。5～6年生が頑張ってきたいにしてくれました。

また、消防団の皆様には、大変お忙しい中、今年もご協力をいただきました。ありがとうございました。



## 集団宿泊学習～5年生～

5月29日(水)～30日(木)に5年生が、青島少年自然の家に行きました。

野尻小と栗須小と紙屋小の3校合同で実施しました。天気にも恵まれ、有意義な2日間を過ごすことができました。今後の生活に生かしてほしいと思います。



【海辺での集合写真】

## おめでとうございます！

宮日新聞「若い目」に掲載されました

○ さん(6年)…5/28

『グローブの寄贈』

宮日新聞「みんなの作品」に掲載されました

○ さん(1年)…5/26

『わたしのかお』

○ さん(1年)…5/30

『わたしのかお』

○ さん(6年)…5/31

『ねこ写真』

○ さん(1年)…6/5

『わたしのかお』

○ さん(1年)…6/6

『わたしのかお』

○ さん(6年)…6/7

『昔のトラ』

第44回全日本バレーボール大会小林地区予選大会

第3位 さん(5年)

歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール  
県(佳作)

○ さん(4年)